

Tallaboa: Tierra de valientes

Escrito por Juventud Hostosiana del Oeste
Martes, 29 de Agosto de 2017 21:49

{gallery}2017.ago.29-jho{/gallery}

La Juventud Hostosiana del Oeste y la Asociación de Estudiantes de Historia UPRM, llevaron a cabo una concurrida charla titulada Tallaboa: Tierra de valientes, en torno a los problemas que enfrenta la comunidad peñolana con el depósito de cenizas tóxicas en sus predios. La actividad se celebró en la Universidad de Puerto Rico - Recinto de Mayagüez, el 29 de agosto. Fotos: Carlos E. Seda / Juventud Hostosiana del Oeste